

LA VOIX DU NORD

7 juin 2023 – Par O.H.

À Villeneuve-d'Ascq, le «street art», ça commence avec des fleurs!

Le premier atelier de « street art » mené par l'artiste Ali en préparation de l'opération « Fêtons l'été » s'est tenu ce mercredi matin à la ferme Saint-Sauveur. De nombreux autres ateliers sont proposés cette semaine.



Les enfants de l'Atelier 2 ont respecté les consignes à la lettre.

Pour réaliser une fresque de « street art », on commence par cueillir des petites fleurs dans la pelouse de la ferme Saint-Sauveur, ramasser des feuilles, des bouts de mousse ou des cailloux... Voilà la drôle de consigne donnée ce mercredi matin par l'artiste Ali (Arthur Louis Ignoré pour l'état civil) aux enfants des groupes de pratique artistique de l'Atelier 2. Ces derniers, pas plus émus que ça, ont mené la mission à bien, et c'est seulement dans un deuxième temps que tout ce petit monde s'est retrouvé face à une feuille de dessin pour créer une image à partir des trésors collectés.



Arthur Louis Ignoré, Ali de son nom d'artiste.

Quatre grandes fresques dans la ville

Cet atelier créatif sera suivi de beaucoup d'autres dans les jours qui viennent, car Ali est missionné par la ville et la Rose des Vents afin de préparer les animations de « Fêtons l'été », un festival de cultures urbaines qui se tiendra pour la première fois à Villeneuve-d'Ascq du 5 au 13 juillet (*lire ci-dessous*). L'artiste réalisera quatre grandes fresques de « street art » dans différents quartiers, suite aux ateliers menés cette semaine, et ces créations constitueront les étapes d'un parcours de la ville à vélo réalisé en lien avec l'Adav (Droit au vélo).

« Il s'agit de réunir toutes les générations et tous les Villeneuvois autour d'une série de rendez-vous dans la rue », résumait mercredi l'un des animateurs de la Rose des Vents. Si vous souhaitez participer aux derniers ateliers préparatoires de ces fresques, des séances sont programmées samedi matin à la médiathèque et l'après-midi à la ferme Saint-Sauveur.

Réservations obligatoires sur le site de la ville.



Après la cueillette, place à la création.

Fêtons l'été

La Rose des Vents, en lien avec la ville de Villeneuve-d'Ascq et de nombreuses associations intervenant dans le domaine de la culture, propose du 5 au 13 juillet le premier festival « Fêtons l'été ». Il s'agit d'un ensemble de spectacles et d'ateliers culturels gratuits et ouverts à tous qui s'installeront dans les différents quartiers de la ville.

On retrouvera évidemment les fresques de « street art » d'Ali, mais aussi des spectacles de danse ou de marionnettes, des démonstrations artistiques au LaM, des projections cinématographiques au Méliès (aux tarifs habituels) et tout un ensemble de manifestations itinérantes. Nous aurons bien évidemment l'occasion de revenir d'ici là sur le programme détaillé de ce premier festival.

www.larose.fr/saison/spectacle/